

Bomberos chilenos se consagran campeones latinoamericanos en técnicas de rescate vehicular

Equipo conformado por voluntarios de compañías de Puerto Montt, Santiago, Quillón y Concepción destacaron en la competencia internacional realizada en Brasil, clasificando para el mundial de la disciplina se realizará en septiembre en Croacia.



El equipo chileno Test Dummy, conformado por voluntarios de compañías de Bomberos de Puerto Montt, Santiago, Quillón y Concepción tuvo una destacada participación en el Tercer Encuentro de Rescate Vehicular y Trauma, realizado en la ciudad brasileña de Concordia, en el estado de Santa Catarina, lo que les permitió obtener un cupo para

el mundial de la especialidad que se efectuará en Croacia. En la cita continental, desarrollada a principios de mayo con una modalidad de competencia bajo los estándares de la World Rescue Organisation (WRO) con el apoyo de asesores de la Asociación Latinoamericana de Rescate Vehicular (ALAREV), el cuadro nacional obtuvo dos medallas de oro con el primer lugar en tratamiento del trauma y el primer lugar en técnica de rescate.

Test Dummy, equipo del que formó parte el capitán de la Segunda Compañía de Bomberos Germania Puerto Montt, Burcio Turconi Galilea, también obtuvo dos preseas de plata por su segundo lugar en la categoría general de la competencia de rescate y en la categoría mando de la misma competencia. El cuadro además obtuvo el quinto lugar en la categoría Equipo Médico de la competencia de rescate. Por lo anterior Test Dummy

obtuvo el segundo lugar general, clasificando al mundial de rescate vehicular que se realizará entre el 9 y 14 de septiembre en Croacia. El encuentro contó con la participación de 14 equipos de distintos países de la región, incluyendo Brasil, Argentina, Perú, Colombia, Paraguay y Chile, consolidándose como una instancia clave para el perfeccionamiento en técnicas de rescate y respuesta a emergencias.